



Au volant, pas de GSM

Vous avez reçu une amende pour GSM au volant. Ce n'est jamais agréable et nous aurions préféré ne pas devoir vous l'envoyer, mais les informations ci-dessous vous aideront à comprendre pourquoi il est indispensable de ne pas utiliser son GSM au volant.

Pourquoi ?



4x
plus de risques
d'accident

Si vous tapez le message
"je suis là dans 10 minutes",
vous parcourez 684 m
à l'aveugle sur autoroute

Les conséquences



Freinage brusque
et tardif



Le même effet sur
votre capacité à
réagir que 4 bières



Conduite
imprévisible et
trajectoire aléatoire

Chaque année au moins ...



2500
BLESSÉS



30
TUÉS

Pour ne pas se laisser distraire par son GSM, mieux vaut le mettre



en mode silencieux
ou en mode avion



sur "ne pas déranger"



hors de votre
portée